



VENDEDOR EN EVENTOS DE OAKLAND REQUISITOS DE REDUCCIÓN DE RESIDUOS



1. Clasifique correctamente su reciclaje, compostaje y basura

Los vendedores deben proporcionar contenedores de clasificación para separar los residuos generados en su puesto o instalación móvil de alimentos. Los contenedores de clasificación deben estar etiquetados y codificados por colores (verde = compostaje, azul = reciclaje, gris o negro = basura). Puede solicitar etiquetas adhesivas gratuitas para clasificar contenedores aquí: <https://portal.stopwaste.org/stickers>. Para obtener más información sobre qué va a dónde, visite: www.oaklandrecycles.com/what-goes-where/.



Siga las instrucciones del organizador del evento o de la empresa ecológica del evento sobre cómo retirar de manera correcta los residuos clasificados de su puesto de venta o instalación móvil de alimentos. Si se le indica que use contenedores de basura, asegúrese de que los materiales reciclables se desechen sueltos (sin bolsas) o en bolsas de papel; las bolsas de plástico atascan la maquinaria de reciclaje y están prohibidas. Los compostables deben desecharse en bolsas de plástico transparentes y sin atar; no se permiten bolsas opacas. Las cajas deben aplanarse antes de colocarlas en el contenedor de cartón o de reciclaje mixto.

2. Utilice utensilios reutilizables o compostables para el servicio de alimentos

Se recomienda encarecidamente el uso de utensilios compostables o reutilizables para el servicio de alimentos. Se necesitarán vasos reutilizables para los eventos con más de 500 asistentes a partir del 1 de julio de 2025. Puede encontrar una lista de empresas que ofrecen sistemas de utensilios reutilizables para el servicio de alimentos aquí: www.stopwaste.org/reusable-foodware-service-providers.



Si se proporcionan utensilios de un solo uso, no pueden estar hechos de poliestireno (“Styrofoam®”) ni de plásticos “compostables”, y deben estar libres de sustancias químicas tóxicas de alta prioridad, como PFAS.

La Ciudad tiene una lista de productos aceptables en www.oaklandrecycles.com/laws/. Si se enumeran menos de tres opciones para un artículo específico, los vendedores pueden usar cualquier producto desechable de un solo uso, excepto los de poliestireno (“Styrofoam®”) o plástico “compostable”.

Los accesorios, como tapas, pajitas, servilletas, utensilios, palillos y condimentos, deben estar disponibles en las estaciones de autoservicio o a pedido del cliente; los vendedores no pueden entregarlos automáticamente. Además, los accesorios no se pueden agrupar ni empaquetar juntos. A partir del 1 de julio de 2025, los vendedores deberán proporcionar los condimentos en dispensadores a granel; ya no se permitirán los paquetes de una sola porción.

Más información sobre estos requisitos aquí: www.oaklandca.gov/resources/reusable-packaging-requirements.

3. Apoye la reducción de residuos de alimentos comestibles

Los grandes eventos deben elaborar un plan para reducir los residuos de alimentos comestibles. Los vendedores de eventos pueden apoyar estos objetivos regalando los alimentos comestibles sobrantes al final del evento a los voluntarios/personal, vendiéndolos con descuento la última hora o media hora antes del cierre, o donándolos a una organización de recuperación de alimentos. Cualquier alimento vendido, donado o regalado debe seguir todas las pautas de salud pública aplicables para la manipulación segura de los alimentos.

Encuentre organizaciones de recuperación de alimentos aquí: <https://resource.stopwaste.org/food-recovery-organizations>.

4. Deseche las aguas residuales de forma segura

Los vendedores son responsables de desechar adecuadamente sus aguas residuales, que no pueden desecharse en un desagüe pluvial ni en el suelo. Consulte con el organizador del evento sobre un plan de gestión de aguas residuales. Muchos organizadores de eventos proporcionan a los vendedores un tanque de recolección de aguas residuales para desechar los líquidos o pueden dirigirlos a un desagüe de limpieza conectado al sistema de alcantarillado sanitario. Si no se proporciona ninguna solución, los vendedores son responsables de eliminar las aguas residuales de las instalaciones y desecharlas fuera de las instalaciones en el sistema de alcantarillado.



5. Deseche de forma segura las grasas y aceites

Los vendedores son responsables de recolectar, sacar de las instalaciones y desechar adecuadamente fuera de las instalaciones cualquier aceite de cocina y grasa utilizado. Estas sustancias no pueden ir por ningún desagüe y solo pequeñas cantidades de aceite de cocina o grasa pueden ir al compostaje (el que se puede limpiar con una toalla de papel). Los volúmenes mayores deben transportarse en contenedores a una instalación de residuos peligrosos o de procesamiento.

Para encontrar las opciones de desechos de grasas y aceites cerca de usted, visite: <https://resource.stopwaste.org/>

Cuando recicle jarras de aceite de cocina vacías, separe la jarra del cartón y aplane la caja. Si el cartón está limpio, recíclalo; si está grasoso, colóquelo en compostaje.



6. Deseche los residuos peligrosos de forma segura

Los vendedores son responsables de recolectar, retirar de las instalaciones y desechar adecuadamente cualquier residuo peligroso generado por sus operaciones, incluidas las baterías y los productos que contienen baterías, los desechos electrónicos, la pintura, las bombillas fluorescentes o CFL, el combustible diésel y los recipientes de almacenamiento de gas ("cocina tipo Sterno®", contenedores de butano, tanques de propano, etc.). Está prohibido colocarlos en contenedores de compostaje, reciclaje o basura y deben llevarse a una instalación que acepte residuos peligrosos. Sin embargo, los *contenedores* de butano completamente vacíos se pueden tirar a la basura.



Descubra dónde dejar los materiales peligrosos aquí: <https://resource.stopwaste.org/>.

7. Deseche los objetos punzantes de forma segura

Las jeringas médicas deben depositarse en un recipiente aprobado para objetos punzantes y están prohibidas en los contenedores de basura, compostaje y reciclaje. Los vendedores deben traer su propio recipiente para objetos punzantes si es necesario. Para otros objetos punzantes, como cuchillos, navajas de afeitar, vidrios rotos y clavos y tornillos, colóquelos en un recipiente de plástico transparente sellado en la basura.



¿PREGUNTAS?

Comuníquese con la línea directa de reciclaje de la Ciudad de Oakland: recycling@oaklandca.gov o (510) 238-7283.

Actualizado: julio de 2024

Puede encontrar dónde pedir recipientes para objetos punzantes o dejar objetos punzantes aquí: <https://resource.stopwaste.org/>